

Concerne : Pandémie Coronavirus/Covid-19

Bonjour à tous,

Nous sommes bien tristes de devoir vous informer que à la suite des décisions prises par le Conseil Fédéral et le Canton de Vaud concernant les conditions sanitaires actuelles, nous nous voyons dans l'obligation d'annuler tous les cours de l'Académie de danse Igokat. Ceci dès lundi 16 mars et ce jusqu'à nouvel avis.

Nous vous remercions pour votre compréhension et ne manquerons pas de vous faire part de bonnes nouvelles lorsque nous pourrons vous en donner !

Merci de bien vouloir consulter notre site internet régulièrement.

Meilleures salutations,

L'équipe Igokat

Concerns: Pandemic Coronavirus / Covid-19

Hello everyone,

We are very sad to inform you that, following the decisions taken by the Swiss government and the Canton of Vaud concerning the current sanitary conditions, we are obliged to cancel all classes at the Igokat Dance Academy. This will go into effect starting on Monday March 16th until further notice.

Thank you for your understanding and we will not fail to share happier news with you when we can! Please consult our website regularly.

Stay safe and take care,

The Igokat team